

Affluence à la rando du 18 novembre 2007

Ils étaient nombreux, les randonneurs, à pied, à cheval, ou en VTT à avoir répondu, malgré un froid vif, à l'invitation des Sentiers Langeaisiens et des associations équestres.



Beaucoup ont découvert des chemins totalement inconnus (c'était le but !) mais remarquables : en sous-bois, avec parfois du relief, longeant des étangs... Ce patrimoine doit absolument être conservé par la commune, et mieux, être mis en valeur. Pour cela, il est nécessaire de les baliser pour qu'un maximum de personnes puisse en

profiter, ce qui n'est pas le cas actuellement.

La situation de ces chemins -certains disparus, d'autres déplacés, d'autres carrément fermés (le CR 83 par une propriété clôturée, le CR 64 par un étang)- ne permet pas à un randonneur de les parcourir en toute sécurité.

La commune de Langeais possède un vrai trésor tout près de son centre ville.

A elle de le mettre en valeur ! A nous de le défendre !

